



Control de lectura

Bruno Marioni Hernandez Gomez

Parcial III

Interculturalidad y Salud I

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 de mayo de 2024

interculturalidad y salud I

El sistema sanitario

Un sistema que se puede identificarse como un conjunto de elementos interrelacionados entre sí mismo. El sistema de salud abarca de una manera de las organizaciones institucionales de los recursos para mejorar la salud. La organización de los recursos presentan un ámbito de sanidad son diversos desarrollo socioeconómico entre el los de la atención sanitaria de las personas de los recursos impl. Cando en la presentación de la atención sanitaria a los individuos de una población el sistema de salud para poder identificar la política de los servicios de la salud para el ámbito que recuperan los favorablemente en la salud de la población se trata de identificar de la protección de la salud de la formación de servicios de la salud de la prevención de las enfermedades en los referente político del servicio de atención de las enfermedades utilizando los diferentes recursos asistenciales que posee el sistema de salud desde un punto de vista metodológico es muy difícil comprar de los diferentes sistemas sanitarios que existen en el nivel mundial o sus características geográficas demográficas de la organización política del de la salud del nivel del desarrollo socioeconómico de la caracterización del sistema sanitario suele llevarse a cabo por el modo que se financia de los recursos económicos de la salud. Existen cuatro fuentes principales del financiamiento - impuesto - contribuciones de seguridad social - suscripciones voluntarias entendidas del seguro privado - el pago directo por servicio es una función de categorización del sistema sanitario obligatorio o establecidas por la ley del sistema de seguridad social y sistema voluntario de esta manera exhibe un modelo puro de sistema sanitario.

Interculturalidad y Salud 1

Los sistemas de atención a la Salud

La sociedad posee una forma de interpretar las cosas y la realidad con ella incluido la Salud y la enfermedad. Consideramos la Cosmovisión y la práctica del arte Curativo y entender el orden de una manera general de los sistemas médicos. Se han utilizado herramientas de la teoría de la Salud como de la antropología médica dentro de un enfoque sistemático de la diversa práctica médica del sistema del Cosmovisión entendemos como un modelo de una manera sinergia de las capacidades que tiene un ritmo determinado de todos los sistemas de la atención de la Salud independientemente convencionales tradicionales complementaria del procedimiento terapéutico y del procedimiento del diagnóstico y la nosología y del modelo de la prevención de la comprensión de la causalidad de la Cosmovisión de la persona en su alrededor del mundo de la manera de entender la Salud y la enfermedad del sistema de Salud de la Cosmovisión se refiere a la forma de entender ordenar y clasificar el mundo y en la Salud de la enfermedad del cuerpo humano y el dolor la vida de la muerte la Cosmovisión como un conjunto de un sistema ideológico de una manera coherente en un movimiento determinado de la sociedad para interpretar la totalidad del universo el sistema ideológico es un conjunto ordenador de presentaciones ideas y creencias sobre el universo como cada pueblo establece de una forma de acciones en la que pueda distinguirse en política y en la religión estas sistemas de la Salud es un conjunto articulado de creencias de cada pueblo interpretar la Salud y la enfermedad y el dolor y la muerte del organismo humano de la forma de prevenir y curar la enfermedad y eliminar el dolor de la Salud de esta manera cada sistema médico posee una manera de entender la Salud y la enfermedad de una explicación sobre el curso de la enfermedad y su diagnóstico

Multiculturalidad y Salud

Sistema medico convencional

El significado de la diferente practica hace referencia de la enfermedad del principio fundamental de la practica por lo tanto la medicina homeopatica se basan en el tratamiento la medicina naturopatica cambia obviamente en los tratamiento natural la medicina alternativa Complementaria su uso han experimentado de haber hecho uso de al menos una terapia por el resultado por Ser especialmente elevado entre los paciente con la enfermedad reumatica y el Coes han sido ansido problema de espalda ansiedad y dolor de cabeza y dolor cronico entre los factores predictores del uso y del cuidado de la Salud alternativo a un pobre de estado de Salud y una vision fisiologica cronica de la cultura compromiendo el medio ambiente y el feminismo y los interes de la espiritualidad y por psicologica del crecimiento personal todo hacen referencia insatisfacciones por la falta de la capacidad de la medicina convencional para tratar las enfermedades cronica y el deseo de evitar los efectos adverso en el interes por el mayor compromiso de como los factores de la salud y un enfoque mas abierto hacia la prevencion de la enfermedad y la Salud en su integridad de los acceso de las modalidades de promocionar a los paciente mayores de la oportunidad de recibir el cuidado que sustentan a Ser Creencia y la responsabilidad de los tratamientos del papel del paciente en la misma linea de la disponibilidad de los enfoque del cuidado central en el paciente pueden considerarse un factores fundamental interrelacionados de la mayoría de la paciente del cuidado de la Salud

BIBLIOGRAFÍA

1. *Elvira, D., Fernández-Luque, L., Sampietro, L., Parrado, J. M. S., Arnal, N. A., & Martínez, A. G. (2017). El sistema sanitario en la sociedad de la información: la salud electrónica. Universitat Oberta de Catalunya.*

2. *Dirección General de planeación y desarrollo en salud DGPLADES (S.F.) Los sistemas de atención a la salud: una visión desde la antropología médica y la teoría de sistemas*

3. *Katz, D. L. (2003). La integración de la medicina convencional y no convencional: tendiendo un puente sobre las turbulentas aguas del cuidado de la salud. Humanitas, Humanidades Médicas, 1(2), 171-180.*